

# L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,  
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie  
et des Dispensaires.

---

---

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

---

---

Vol. I.

AOÛT 1879.

No. 8.

---

---

## La question des Cours Médicaux.

---

Dans notre livraison du mois de Juillet, nous avons annoncé la réouverture des cours de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal pour sa trente-sixième session.

C'était notre droit, c'était notre devoir.

Nous avons témoigné notre reconnaissance au Clergé Canadien, qui nous a toujours honoré de son estime et de sa confiance ; à la profession médicale, qui a toujours trouvé en nous des amis ; à la population canadienne et catholique qui considère notre œuvre comme un œuvre national et patriotique ; aux autorités civiles et religieuses, qui nous ont gratifiés des plus amples avantages.

C'était notre devoir ; la reconnaissance est un sentiment noble qui sied aux âmes bien nées ; et, selon l'expression de St. Laurent Justinien, " il n'est pas de devoir plus grand que la reconnaissance, parce que celui qui sait conserver dans son cœur le souvenir des bienfaits reçus se rend digne de bienfaits plus grands encore."